

Nuevo Servicio de Urgencia Rural atenderá a toda la población sin importar su previsión de salud

Actualmente se encuentra en marcha blanca y ofrecerá atención nocturna

Por primera vez, la comuna contará con un Servicio de Urgencia Rural (SUR), el cual beneficiará a todas y todos los vecinos sin importar su previsión de salud, ya sea Isapre, Fonasa o Fuerzas Armadas.

El nuevo SUR se encuentra en marcha blanca al interior del Consultorio Municipal, ubica-

do en avenida 21 de mayo N° 5010, y ofrecerá atención de urgencias nocturna.

Al respecto, la alcaldesa Filomena Navia Hevia expresó que "estamos muy felices de iniciar este servicio, ya que era una necesidad urgente para nuestra comunidad".

"Ahora -agregó-, La Cruz

cuenta con atención nocturna hasta las 00:00 horas, con un equipo capacitado. Seguimos avanzando para ofrecer una atención de calidad que beneficie a toda nuestra población".

Este servicio fue gestionado por el Departamento de Salud Municipal y el Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota (SSVQ), entidades que coordinaron acciones con el Ministerio de Salud para obtener los recursos.

Cabe destacar que La Cruz fue seleccionada como una de las siete comunas pioneras en la Universalización de Atención Primaria de Salud (UAPS), lo que permitirá ofrecer atención de urgencia a personas con distintas previsiones.

Ruddy Freire, enfermera encargada del SUR, explicó que se priorizará según la gravedad de

la urgencia. "Además, contaremos con servicios de vacunación contra el tétano y la rabia".

"También habrá disponibilidad de electrocardiogramas, atención psicológica de urgencia y coordinación con el SAMU para traslados, en caso de ser necesario", subrayó la profesional.

El horario de atención será

de lunes a viernes, de 20:00 a 00:00 horas; mientras que los sábados será de 14:00 a 18:00 horas y los domingos y festivos de 11:00 a 19:00 horas.

Un dato importante es que el Servicio de Urgencia Rural contará con médico en el lugar, a lo cual se sumará una dupla de TENS y conductor disponible para traslados.

Avanza esperado proyecto de renovación para multicancha y plaza de Villa Terracruz

Las vecinas y vecinos de la Villa Terracruz están más cerca de ver concretada una de sus mayores demandas: la mejora de la multicancha y la plaza de su sector. El proyecto, que ya cuenta con la aprobación técnica, está a la espera de la asignación de recursos para iniciar su licitación y posterior ejecución.

Las obras de mejoramiento incluyen una intervención completa en la multicancha donde se renovará el pavimento, se instalarán arcos de fútbol y aros de básquetbol y se demarcarán las zonas para la práctica de diversos deportes. Además, el cierre perimetral será mejorado para garantizar la seguridad de los usuarios y

permitirá el uso del espacio en la noche.

La alcaldesa Filomena Navia Hevia, respecto al proyecto, comentó que "en febrero lo tomamos y ya en septiembre tuvimos la aprobación, por lo que estamos muy contentos y felices de poder entregarles a nuestras vecinas y vecinos un espacio remodelado y bello para que puedan disfrutar".

La iniciativa también contempla una transformación integral de la plaza, ya que se construirán pavimentos interiores de hormigón pigmentado, se agregarán zonas verdes delimitadas y se instalará un pavimento de caucho en el área de juegos infantiles, diseñado para reducir el impacto de las caídas.

sombreaderos y luminarias LED que dotarán a la plaza de una mejor infraestructura. Asimismo, se contemplan barandas peatonales alrededor de la plaza y la mejora de los cruces peatonales, garantizando la accesibilidad y seguridad para todas y todos.

Este esperado proyecto cuenta con un presupuesto de \$161.663.096, el cual será financiado por el Programa de Mejoramiento Urbano (PMU) de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere).

Y una vez completadas las obras, las vecinas y los vecinos de la Villa Terracruz podrán disfrutar de espacios públicos renovados y seguros, que promoverán



La alcaldesa Filomena Navia destacó el aporte que significará para la comuna la concreción de este proyecto. En la gráfica, junto al equipo de salud municipal.